

Mandataria llegó al Palacio Presidencial de Angola e inició encuentros bilaterales

12 AGO 2014



Junto a su comitiva, la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, llegó hasta el Palacio Presidencial. En la casa de gobierno fue recibida por la máxima autoridad angolana, José Eduardo dos Santos. Previo a su ingreso, un grupo de uniformados rindió honores militares y disparó 21 salvas; se entonó el himno nacional de ambos países y se realizó la fotografía oficial de la Visita de Estado. En la jornada se efectuará la ceremonia de apertura de las conversaciones oficiales, donde intervendrán ambas autoridades mediante un discurso. Luego de las elocuciones, la Mandataria sostendrá un encuentro bilateral privado.

ETIQUETAS :

#Visita al

Extranjero